

Impulsan acciones para prevenir cáncer de piel en Guatemala



La Habana, 27 Feb (RHC) La Liga Nacional Contra el Cáncer (LNCC) impulsa, por segundo año consecutivo en Guatemala, acciones para la prevención del Cáncer de piel, divulgaron medios de prensa.

El representante de la LNCC, Salvador López, informó que el cáncer de piel es un problema en Guatemala y la región centroamericana, donde se carece de sistemas de salud públicos suficientes para prevenir y tratar el mal.

"El cáncer de piel es uno de los principales, lo que sucede es que la mortalidad es baja y entonces pareciera que no hay riesgo para la población", aseveró el director del Departamento de Prevención, Investigación y Educación en Salud de la LNCC.

López consideró que el problema se agrava "con una población muy grande de escasos recursos, el poco acceso a la salud y sistemas públicos deficientes y con bajos presupuestos, con lo que el Estado incumple su responsabilidad" en el tema.

El 80 por ciento de personas en el mundo "no tiene hábitos responsables de exposición a los rayos solares", indicaron expertos.

La Sociedad Americana de Cáncer estima que este año serán diagnosticados aproximadamente 87 mil 110 nuevos casos de melanoma (unos 52 mil 170 casos en hombres y 34 mil 940 en mujeres).

En cuanto a la población hispana que vive en Estados Unidos, la Sociedad estima que uno de cada 200 latinos puede desarrollar melanoma, el cáncer de piel con mayores tasas de mortalidad.

Las estadísticas establecen que el 90 por ciento de los casos de cáncer de piel detectados a tiempo pueden ser tratados, y en diversos grados cualquier persona tiene el riesgo de desarrollar un melanoma.

La exposición a la luz solar, especialmente a los rayos ultravioleta, puede desencadenar alteraciones en el núcleo de las células. Si tal "daño invisible" se repite puede conducir a largo plazo al desarrollo de cánceres de piel, según los especialistas.

La LNCC, con la colaboración de la firma La Roche-Posay, impulsa acciones para la prevención del cáncer de piel a nivel mundial con la campaña "Skinchecker", que se realiza por segundo año consecutivo en Guatemala.

La campaña impulsa la revisión de lunares y manchas en la piel y se realiza en 34 países, con el propósito de sensibilizar sobre la prevención y el diagnóstico oportuno del cáncer generado por la exposición a la luz solar.

El año pasado, durante la campaña, se registraron 80 millones de exámenes a nivel mundial, cerca de un millón 400 mil en América Central, según la gerente de la farmacéutica para Guatemala, Blanca Mérida. (notimex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/122768-impulsan-acciones-para-prevenir-cancer-de-piel-en-guatemala>



Radio Habana Cuba